

GRÜNER DIALOG

Einladung

Weichenstellung für Preetz - Chancen für den Bahnverkehr

am Donnerstag, 2. Juli 2015
um 19:00 Uhr
im AWO-Bildungszentrum
Hinter dem Kirchhof 10, Preetz

Es informieren und diskutieren mit Ihnen

- Dr. Andreas Tietze, Landtagsabgeordneter
- Kirsten Kock, Verkehrsclub Deutschland
- die beiden Bürgermeister-Kandidaten, die am 12. Juli in die Stichwahl gehen



Bahnverkehr: Weichenstellung für Preetz

In den nächsten Monaten werden die Weichen für einen neuen Fahrplan auf der Bahnstrecke zwischen Kiel und Lübeck gestellt.

Bisher geplant:

- Regionalexpress fährt ohne Halt in Preetz, oder:
- Entweder auf dem Weg nach Kiel oder auf dem Weg zurück nach Lübeck hält der Regionalexpress.

Das akzeptieren wir nicht!

Wir Grünen fordern:

- Regionalexpress im 30-Minuten-Takt zwischen Kiel und Lübeck immer mit Halt in Preetz
- Fahrzeit Preetz - Kiel nur 11 Minuten
- Zusätzlicher Pendelzug zwischen Preetz und Kiel mit Halt an allen Bahnhöfen
- Neue Haltestellen in Preetz-Nord an der Glindskoppel und Preetz-Süd am Schulzentrum

Kommen Sie zur Diskussion am 2. Juli!

Unterstützen Sie uns!